

# Niederschrift über die Bürgerversammlung Mönchberg am 10.11.2015



---

Sitzungsdatum:	Dienstag, den 10.11.2015
Beginn:	19:30 Uhr
Ende	22:00 Uhr
Ort, Raum:	VfL-Turnhalle, Mönchberg

Die Einladung zur Sitzung erfolgte gemäß der Geschäftsordnung.

## **Folgende Personen sind anwesend:**

### Vorsitzende/r

Zöller, Thomas - 1. Bürgermeister -

### ordentliche Mitglieder

Bauer, Burkard

Heider, Eberhard - 2. Bürgermeister -

Jestrich, Renate

Kaufmann, Bertwin

Langer, Erich

Stanger, Wolfgang

Stapf, Siegbert

### von der Verwaltung

Brück, Stefan

### Zuhörer

ca. 85 Personen

## **Folgende Personen sind entschuldigt:**

### ordentliche Mitglieder

Ebert, Günther

Hofmann, Andreas

Miltenberger, Gerd

Roob, Martin

Schmitt, Daniela

Zöller, Stephan

Zöller, Tobias - 3. Bürgermeister -



## **Tagesordnung:**

### **Öffentliche Sitzung**

- 1 Eröffnung und Begrüßung
- 2 Rückblick 2014
- 3 Sachstand 2015
- 4 Wünsche und Anträge

## Öffentliche Sitzung

zu 1        **Eröffnung und Begrüßung**

zu 2        **Rückblick 2014**

zu 3        **Sachstand 2015**

zu 4        **Wünsche und Anträge**

Gegenüber dem Marktgemeinderat wurden folgende Wünsche und Anträge formuliert:

Herr Hermann Frieß stellt erneut den **Antrag**, an allen Ortseingängen Hinweisschilder zu den öffentlichen Parkplätzen anzubringen.

Desweiteren formuliert Herr Herrmann Frieß den **Antrag**, den „Ziegellochpfad“ barrierefrei auszubauen oder zumindest dessen Zustand zu verbessern.

Herr Björn Arnold fragt nach, ob der der Gemeinde bekannt ist, dass teilweise Straßenlater-  
nen auf Privatgrund errichtet wurden.

Er regt zudem an, an die Besitzer von Hierbeinern zu appellieren, dass die deren Hinterlas-  
enschaften ordnungsgemäß beseitigen.

Herr Rudolf Heinrich, stellt den **Antrag**, im Friedhof Mönchberg wieder für eine Ersatzbe-  
pflanzung zwischen den Grabreihen zu sorgen.

Frau Andrea Orth, formuliert wiederum den **Antrag**, im Friedhof Mönchberg keine Ersatzbe-  
pflanzung zwischen den Grabreihen vorzunehmen.

Frau Doris Arnold, fragt nach der Pflege von Gräbern in den Friedhöfen. Ihr sei aufgefallen,  
dass gerade nicht Ortansässige die Pflege oft stark vernachlässigen.

Mönchberg, 20.11.2015

Thomas Zöllner  
Vorsitzender

Stefan Brück  
Protokollführer